
Der Bürgermeister geht vor allem auf die letzte Seite der Vorlage ein und erklärt, dass es 
hinsichtlich der öffentlichen Bekanntmachungen zunächst bei der bisherigen Regelung bleiben 
solle.  
 
Auf Frage von Herrn Bösking erklärt Herr M. Derscheid, dass Fahrpreise für Fahrten sozialer 
Einrichtungen und der Kirchen bewusst in den Veröffentlichungen nicht angegeben werden, da 
hierdurch ggf. ein Wettbewerbscharakter entstehen könnte und die Veröffentlichungen in diesen 
Fällen als kostenpflichtige Anzeigen gewertet würden. 
 
Weitere Wortmeldungen ergeben sich nicht.  


